



RED COMPARTIDA

MONREAL NO ES ALITO

Layda Sansores lo supo desde la semana pasada, meterse con Ricardo Monreal no es lo mismo que hacerlo con Alejandro Moreno, presidente del PRI. Son dos animales políticos diferentes y uno estaba vencido y el otro anda en pie de guerra. Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, presentó formalmente una denuncia contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

Promovió la integración de una carpeta de investigación, ofreció pruebas para que la FGR determine si hubo o no delito al dar a conocer unas grabaciones privadas, lo que viola el artículo 16 de la Constitución y entonces la FGR determinará si hubo o no delito en los hechos cometidos por la mandataria.

Desde este miércoles se vieron vacías las oficinas de la Secretaría de Economía y es que muchos directores y jefes de área mejor tomaron la salida antes de que el equipo de Raquel Buenrostro los saque de ahí. El turno de vaciado del viernes fue para las oficinas del subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas Nájera, en donde ya la gente de plano mejor se lleva sus cosas.

Parece que ni San Juditas quiso hacerle el milagro a Claudia Sheinbaum, y es que sucede que en el barrio bravo de Tepito, siguen vendiéndose gomi-chelas, licuachelas y tragos en bares a pie de calle con lo cual la ley avalada que prohibía esta práctica, sencillamente parece quedar en letra muerta. Muchos en la jefatura de gobierno dicen que ese es un problema de la alcaldía, y en parte tienen razón, pero desde las oficinas del Gobierno de la Ciudad de México nos cuentan que los equipos de la Sheinbaum andan más en

la campaña que en las nuevas leyes.

La temporada regular de lluvias ya terminó y el que ya haya problemas de agua en Ecatepec prende la alarma, puesto que algo grave sucede; pero quizá la situación es motivada. Y es que mientras los grupos políticos mueven a los manifestantes y provocan caos vial, quienes hacen su agosto son los que venden pipas de agua y no estamos hablando de las que el municipio puede ofrecer, sino que algunos vivales llenan de una toma normal de aguas sus pipas y las revenden hasta en 2 mil pesos una tanda de agua. A propósito, este mismo año se descubrió que hay "huachicoleros" de agua potable, ¿adivine dónde? Ecatepec.

PD: El presidente quiere que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, logre que haya un acuerdo dentro de la cementera Cruz Azul. La duda es, ¿qué pasó entonces con el acuerdo que hizo Julio Scherer cuando era el consejero jurídico de la Presidencia?